



Intégrité – Justice – Solidarité

## COMMUNIQUÉ

Dans le cadre des activités marquant le lancement officiel de l'Union des Démocrates pour la Renaissance de la Guinée « **UDRG** », la direction nationale de l'UDRG porte à la connaissance de ses militantes, militants et sympathisants, de la presse nationale et internationale ainsi que l'opinion publique que l'état d'avancement des travaux du siège national favorise à ce jour, son opérationnalisation pour abriter les assemblées générales hebdomadaires du Parti.

A cette heureuse occasion, une assemblée générale inaugurale sera organisée dans l'enceinte du siège sis au quartier Kipé Dadya **ce samedi 26 septembre 2020 à partir de 10h** pour présenter le parti, ses cadres dirigeants, ses documents juridiques et les axes prioritaires de son programme de gouvernance.

Cette rencontre inaugurale de notre quartier général qui se tiendra dans un contexte politique et sanitaire marqué l'ouverture de la campagne présidentielle pour le scrutin controversé du 18 octobre 2020 et la propagation de la COVID19 en Guinée, connaîtra la présence effective des organisations alliées ainsi que des formations politiques partenaires de l'UDRG, qui prendront la parole dans le cadre des échanges, du partage d'expériences et autres témoignages.

C'est pourquoi, la direction nationale du Parti invite l'ensemble de ses responsables, militantes et militants ainsi que la presse nationale et internationale à prendre part à ce rendez-vous historique.

Soucieux de la préservation de la santé de l'ensemble des participants, la direction nationale de l'Union des Démocrates pour la Renaissance en Guinée demande à tous, de respecter strictement les gestes barrières de lutte contre la COVID 19 en Guinée conformément aux recommandations des autorités sanitaires de notre pays.

**FAIT À CONAKRY, LE 22 SEPTEMBRE 2020**

**POUR LA DIRECTION NATIONALE DU PARTI**

**LE VICE PRÉSIDENT CHARGÉ DE LA COMMUNICATION**

**Almamy Sékou SOUMAH**